

〔校訓〕
かしこく
ゆたかに
たくましく

つきたい力:つながる力~学びがつながる 夢につながる
みかわっ子だより No.5

R5. 6. 13 文責 村上

~夢に向かって知恵いっぱい、笑顔いっぱい、元気いっぱいに育つ三加和っ子~

6月・・・前期前半充実の時へ

かわいい動きで子どもたちを楽しませてくれていたつばめ。赤ちゃんつばめがどんどん大きくなっていく様子を見守ってきましたが、無事に巣立ってきました。6月も中旬になり、前期前半の充実期です。体調管理が難しい季節ですが、元気に過ごしてほしいと思います。



ツバメの巣↑と引き渡しの様子→



6月2日引き渡し訓練

例年より早い梅雨入りでしたね。今年は、一月ほど早く引き渡し訓練を行いました。ご協力いただき、感謝申し上げます。併設型の小中一貫校ですので、中学校と連携して実施することができました。いつ起こるか分からない災害です。日頃からの備えが大事ですので、この機会に防災についてご家族でお話し合いをさせていただきます。

6月1日 1・2年生が芋苗植えをしました

梅雨の晴れ間を見つけて、生活科の時間に1・2年生が芋苗植えをしました。昨年、本校に勤務されていた松尾先生が畑を耕してくださいました。草取りなどは大変でしょうが、収穫を楽しみにしながらお世話をがんばってほしいですね。

芋苗植えの様子↓



中学生の読み聞かせ6月1日

今年も中学生が読み聞かせにきてくれました。それぞれの学年にふさわしい本を選んで、一生懸命に読んでくれていました。教室には、中学1年生の見学者も数人。先輩方の読み聞かせの様子を手本にするために参加してくれていました。これからもよい伝統として引き継がれていくことでしょう。

読み聞かせの様子↓



プール掃除 6月5日 水泳シーズン到来

5・6年生がプール掃除をがんばってくれました。まず、プールサイドのゴミをとったり、トイレや更衣室の掃除、整理整頓をしたりしました。6時間目にいよいよプールの中へ、たわしやデッキブラシを使ってついた汚れをきれいにしました。児童下校後の仕上げは、先生方。徒歩で下校していく子どもたちが「ありがとうございます」と声をかけて帰って行く姿がとてもほほえましかったです。プールの準備ができたなら、いよいよ水泳学習のスタートです。水が苦手と感じている人もいかもしれませんが、この時期にしかできない水泳学習です。夏休み前までに自分の目標が達成できるようにがんばってほしいものです。また、水着や水泳帽子、「水泳カード」忘れのために泳げないことにならないように注意してほしいですね。

プール掃除の様子↓



歯科指導 6月12日

今年も歯科衛生士の中尾先生が歯の磨き方の指導をしてくださいました。今年は染め出しも行い、歯の汚れやブラッシングの大切さを実感することができました。コロナ禍の中で、学校での歯磨きもままならない時期がありました。ご家庭と連携しながら、子どもたちの歯の健康を守っていききたいものです。

歯科指導の様子→



運動会の招待状→

運動会を終えて・・・運動会に向けて、6年生が手作りの「招待状」を作ってくれました。いかがでしたか？また、「三加和音頭」でお世話になった柿内様に1・2・5・6年生がお礼のお手紙を書きました。一つの行事から、保護者の皆様や地域の方々とのつながりができたことをうれしく思います。

